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У вас есть новость?  
Вы обладаете  
интересной  
информацией  
или стали очевидцем 
необычного?  

Позвоните по номерам

2-10-58, 2-22-44.
Наши группы  
в социальных сетях:

odnoklassniki.ru/gazetasel
vk.com/boguchar36

НОВОСТИ

опрос читателей

ПЯТИлЕТКА
Итоги:
цифры,
факты,
мнения

  На строительной площадке – полный порядок

Два килограмма 
наркотиков изъяли  
у водителя 

В минувшую среду на стацио-
нарном посту ДПС в Богучар-
ском районе для проверки до-
кументов был остановлен ав-
томобиль «Порше», направля-
ющийся в сторону Краснодар-
ского края. Поведение 25-лет-
него водителя сотрудникам 
правоохранительных органов 
показалось подозрительным, 
было решено провести до-
смотр. В результате в его сум-
ке полицейские обнаружили 
сильнодействующий химиче-
ский наркотик весом – 1 кило-
грамм 932 грамма, что являет-
ся особо крупным размером. 
Мужчина был доставлен в от-
дел МВД России по Богучар-
скому району. Ведется рассле-
дование. Одно бесспорно: Бо-
гучарский пост ДПС остается 
надежной преградой на пути 
распространения опасного зе-
лья. 

В лебединке 
появится всепогодная 
спортплощадка

Средства на ее строительство 
район получил по губернатор-
ской программе «строитель-
ство многофункциональных 
спортплощадок в Воронежской 
области». 
– Со своей стороны мы долж-
ны оформить земельный уча-
сток под нее и организовать 
ее асфальтирование – таковы 
требования программы. Через 
две недели это будет сделано, 
– пояснил первый заместитель 
главы администрации района 
Юрий Величенко.
После этого приступят к монта-
жу самой площадки. Лебедин-
цы надеются, что к осени объ-
ект вступит в строй.

На сегодняшний день в нашем городке 
с населением чуть более 11 тысяч чело-
век имеется 5 сетевых магазинов и стро-
ится 6-й, ожидается «заход» еще одно-
го. Мелкие предприниматели не в вос-
торге от такой конкуренции. Тем не ме-
нее многие из них, в свою очередь, так-
же вкладываются в развитие торговой (и 
не только) инфраструктуры. Близятся к 

сдаче новые магазины в центре Богуча-
ра, возводится – в Дьяченково, строятся 
два гостиничных комплекса (в Купянке и 
Дядине), гостевой домик в Белой Горке.

– Все это – частные инвестиционные 
проекты, говорящие о том, что наш рай-
он неплохо развивается, – говорит за-
меститель главы администрации района 
Алексей Кожанов. – Мы стараемся соз-

дать благоприятные условия для каждо-
го инвестора.

Алексей Кожанов согласился дать под-
робное интервью на этот счет.

А что думают по этому поводу люди с 
другой стороны прилавка – покупатели? 
Этот вопрос мы задали нескольким про-
хожим, встретившимся нам возле дан-
ной новостройки.

В Богучаре скоро откроется 
шестой по счету «сетевик»
В нашем районе активно идет развитие современной инфраструктуры в сфере  
потребительских услуг

Анастасия Картакова, 
16 лет:

– Я считаю, что чем больше мага-
зинов, тем лучше – людям удобнее. 
Этот магазин, например, для меня бу-
дет ближе, чем другие супермаркеты. 
Выбор однозначно сделан правиль-
ный: лучше магазин, чем пустырь с 
некошеной травой. Уверен, что это не 
только мое мнение.

– Расширение торговой сети в Богуча-
ре заставляет нас, предпринимателей, 
лучше узнать покупательский спрос и 
идти ему навстречу. Мой магазин ра-
ботает второй месяц. Стараюсь торго-
вать тем, чего нет у других. Люди осо-
бенно охотно покупают овощи и фрук-
ты, консервы «по-домашнему».

– О том, что на въезде в военный го-
родок строится крупный сетевой ма-
газин, я узнала от соседей. Это хоро-
шая новость: покупать продукты те-
перь можно будет рядом с домом. 
Думаю, что новый магазин не будет 
пустовать. Во всяком случае, я соби-
раюсь туда ходить за покупками.

Антон Тихомиров, 
33 года:

Галина Резникова, 
индивидуальный 
предприниматель:
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По материалам РИА «Воронеж».

новости 

региона

Радченской библиотеке, которая в 
прошлом году была признана одним 
из лучших муниципальных образова-
ний культуры, читатели сделали до-
рогие презенты. 

– В прошлом году мы получили за по-
беду в конкурсе сертификат на сумму 
100 тысяч рублей, за эти деньги обнови-
ли компьютеры и другую технику, а вот 
принтеры остались старые, – рассказы-
вает заведующая библиотекой Антони-
на Вербицкая. – А в этом месяце одно-
сельчане Александр и Дмитрий Карава-
евы преподнесли нам два принтера и не-
сколько упаковок бумаги для них. Пода-
рок обошелся почти в 16 тысяч рублей. 
Аппаратура современная, совмещает в 
себе функции сканера и ксерокса.   

Наряду с этим читатели активно по-
полняют книжный фонд своей библио-
теки. За год жители Радченского посе-
ления подарили книг на сумму около 30 
тысяч рублей. 

– Некоторые приносят по 30-40 книг, 
– говорит Антонина Вербицкая. – На се-
годняшний день, благодаря читателям, 
наш фонд уже состоит из  23 тысяч книг, 
не считая газет и журналов. Спасибо 
всем неравнодушным людям!

Напомним, что кроме своей основной 
работы, сотрудницы радченской библи-
отеки ведут занятия в клубах по интере-
сам: детском и краеведческом. А еще в 
библиотеке работает кукольный театр 
и мини-музей со старинными вещами.

Наталия ЛИФИНЦЕВА.

Читатели подарили библиотеке 
два принтера и книги

На прошедшем в Богучаре совеща-
нии с участием заместителя губер-
натора области Юрия Агибалова бо-
гучарцы размышляли, каким быть по-
реформенному самоуправлению.

– Самоуправление ждут серьезные 
перемены, – заявил в начале разговора 
Юрий Агибалов собравшимся в зале ад-
министрации района главам поселений 
и депутатам районного Совета. – Поэ-
тому при подготовке проекта закона о 
реформе местного самоуправления мы 
хотим учесть мнение практиков, то есть 
вас. Тех, кому придется в дальнейшем 
этот закон реализовывать. 

И добавил: позиция врио губернато-
ра в этом вопросе предельно прозрач-
на: закон должен эффективно работать 
с первых дней. Поэтому и необходимо 
учесть мнения с мест.

Задача нового закона – приблизить 
власть к населению. Вопрос, как это 
сделать наиболее эффективно?

– Вокруг первого проекта было сло-
мано немало копий, – отметил Юрий 
Владимирович. – Разброс мнений ве-
лик: от «Новый закон не принесет ни-
чего нового в жизнь на местах» до «Он 
ликвидирует самоуправление, как тако-
вое». Мы далеки от столь радикальных 
оценок, но тоже считаем, что закон сы-
рой, не учитывает реалии жизни по ряду 
важных вопросов. 

И пояснил каких. Например, каса-
тельно того, выбирать ли глав админи-
страций прямым голосованием народа 
или принимать на работу по контрак-
ту. Как формировать районный Совет 
– через выборы всего состава или часть 
мест отдавать главам поселений. Какой 
объем полномочий оставлять поселени-
ям, как подкреплять их экономически и 
т.п. Присутствующим было предложено 
высказаться на этот счет прямо сейчас.

Свое мнение изложили глава город-
ского поселения Иван Нежельский и де-
путат районного совета от партии «Еди-
ная Россия» Иван Костенко. Оба выска-
зались в поддержку контрактной систе-

мы назначения на должность главы ад-
министрации района и прямых выборов 
глав поселений. Иван Костенко также 
поддержал предложение по возврату 
администрациям поселений части функ-
ций отделов ЗАГС, закрепления за по-
селениями еще ряда налогов и сборов. 

Разговор о предстоящих переменах 
шел более двух часов – как ни крути, 

подводные камни чаще всего таятся в 
деталях. На них и старался обратить 
внимание собравшихся Юрий Владими-
рович. По окончанию встречи он пред-
ложил всем еще раз серьезно обдумать 
положения проекта закона о местном 
самоуправлении и изложить свои сооб-
ражения письменно. Договорились и о 
сроках этой работы. 

Шла речь и о предстоящих выборах 
главы региона. Юрий Агибалов под-
черкнул, что их необходимо провести 
в строгом соответствии с законом и 
обеспечить свободное волеизъявление 
граждан. 

Любовь ГЕРУСОВА.

Стоит ли отменить 
прямые выборы глав 
и вернуть администрациям 
полномочия отделов ЗАГС

 Юрий Агибалов: “Самоуправление ждут серьезные перемены”

Главам и депутатам Советов на местах предложили подумать 
над грядущей реформой местного самоуправления

Радченцы сделали презент на сумму более 40 тысяч рублей

Задача нового закона – прибли-

зить власть к населению. Вопрос, 

как это сделать наиболее эффек-

тивно?

В Аннинском районе введен 
карантин по африканской 
чуме свиней

Глава региона Алексей Гордеев 
подписал указ, который устанавли-
вает карантин по африканской чуме 
свиней (АЧС) в Аннинском районе.
Чума свиней обнаружена в пробах, 
взятых у животных, павших на пло-
щадках ЗАО Агрокомбинат «Нико-
лаевский»: на территории репро-
дуктора №1 в поселке Круглопод-
польное и на площадке откорма от-
деления Центрального в селе Нико-
лаевка. Данные площадки опреде-
лены как эпизоотические очаги.
На территории района, за исклю-
чением автодороги А-144, на 30 ка-
лендарных дней после ликвидации 
очага АЧС устанавливается каран-
тин. Определен план по ликвидации 
очага АЧС в Аннинском районе. 
Алексей Гордеев также поручил 
профильным региональным ведом-
ствам усилить контроль над поголо-
вьем во всех свиноводческих хозяй-
ствах региона.

Стартовала Всероссийская 
студенческая стройка 
«Мирный атом 2014»

В Нововоронеже стартовала Все-
российская студенческая строй-
ка «Мирный атом 2014». 350 сту-
дентов из семи регионов будут по-
могать строить Нововоронежскую 
АЭС-2. Глава региона Алексей Гор-
деев вручил знамя Всероссийской 
студенческой стройки руководите-
лю зонального штаба стройотрядов 
Виктору Соломатину и пожелал тру-
довых подвигов участникам строй-
отрядов.

Автоколонна из Воронежа 
доставила в Крым груз 
гуманитарной помощи

Автоколонна с гуманитарной помо-
щью доставила груз, собранной со-
трудниками облправительства для 
Джанкойского района Крыма.  Жи-
тели Джанкоя получат медикамен-
ты, стройматериалы и книги, а так-
же новый автомобиль, оснащенный 
для спасательных операций и авто-
лестницу. 
Спасательный автомобиль, ав-
толестницу, пожарные рукава и 
стройматериалы получит МЧС 
Джанкоя. В администрацию райо-
на спасатели доставят канцеляр-
ские принадлежности, медикамен-
ты и книги.

Картины россошанца Ивана 
Кветкина выставят в москов-
ском Музее наивного искус-
ства

В Музее наивного искусства в Мо-
скве с 25 июля по 25 августа будут 
выставлены картины россошанско-
го художника Ивана Кветкина
– Уже упаковал и приготовил к от-
правке 25 полотен, – рассказал ху-
дожник. 
Иван Кветкин – художник-самоучка, 
занялся живописью после выхода 
на пенсию. Значительное место в 
его творчестве занимает тема Ве-
ликой Отечественной войны, с кото-
рой не вернулись сестра и брат ху-
дожника. 

Неравнодушные к нуждам сво-
их бибилиотек читатели есть и в 
ряде других поселений района. 
А вот в селе Филоново книжный 
фонд пополнили члены москов-
ских благотворительных фондов.

– Я связалась с ними по ин-
тернету, – рассказывает библио-
текарь Анна Григоренко. – Они с 
радостью откликнулись на прось-
бу о помощи в пополнении книж-
ного фонда и выслали нам 200 
книг. 

Мы очень рады!

В ТЕМУ
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 Хотелось бы, чтобы эта корзина  не оставалась пустой

– Когда мы с ансамблем «Родные напевы» при-
ехали на праздник, то увидели, что собрались, 
почитай, все жители этого интернационального 
села, – рассказывает участник праздника, худо-
жественный руководитель районного ДК ветера-
нов Алла Сахно. – Это говорит о том, что такие  
праздники очень нужны людям: они объединяют.

Это так, особенно если учесть, как далеко нахо-
дится это маленькое село от райцентра с его раз-
влечениями. А здесь «с доставкой на дом» мест-
ной ребятне привезли аттракционы и по их жела-
нию приготавливали сладкую вату.

 Взрослым подарили концерт, почествовали 
прилюдно многодетные семьи, которых тут нема-
ло, наградили селян, имеющих самые уютные дво-
ры, поклонились юбилярам, отметили за хорошую 
работу местного фельдшера Валентину Ковалё-
ву, которая давно своя в каждом доме.

О том, какое значение придавалось этому 

празднику, можно судить и по тому факту, что 
разделить его с жителями Новоникольска решили 
не только нынешний глава Первомайского посе-
ления, куда входит и этот населённый пункт, Вла-
дислав Войтиков, но и бывший – Николай Крикли-
вый. Человек с опытом, он в своей речи вспом-
нил историю Новоникольска. А она богата на из-
вестные имена – такие, например, как Андрей Ко-
валёв, Герой Советского Союза, прославивший-
ся подвигом в годы Великой Отечественной вой-
ны. Он является уроженцем Новоникольского, как 
раньше именовалось это село.

Праздник продолжался до самой поздней 
ночи. Звучали песни, народ «отрывался» в за-
жигательных танцах. Местные жители из турок-
месхетинцев в честь праздника приготовили для 
всех ароматный национальный плов. Как утверж-
дают те, кто его попробовал, – очень вкусный.

Любовь ГЕРУСОВА.

В Новоникольске впервые 

прошел День села

 – Алло, это редакция? Я очень хочу помочь тем, кто приехал к 
нам из Украины. Подскажите, в чем они больше всего нуждаются. 
Практически ежедневно в редакции раздаются звонки с такими 
вопросами. Напомним, проще всего включиться в акцию, посетив 
городские магазины, где на видных местах выставлены корзины с 
объявлением об акции. В корзины можно положить любой товар из 
ассортимента торговых точек (кроме скоропортящихся продуктов). 

Можно также оказать помощь в виде пожертвований, которые 
у вас примут непосредственно в редакции «СН». 

Мы гарантируем, что всё, что вы передадите, будет незамедли-
тельно доставлено по назначению.

Помочь беженцам – наш 
человеческий долг
Поток покидающих Украину не уменьшается, все новые и но-
вые граждане приезжают в наш район, снимают жилье, оста-
навливаются у родственников либо знакомых и стараются вы-
жить в новых реалиях. Неравнодушие и сострадание чужой бе-
де подтолкнуло редакционный коллектив к объявлению акции 
по оказанию помощи этим людям 

Анна ПоНомАрёвА, 
г. Богучар:

– Трудно представить себе 
глубину горя, переживаемого 
сейчас людьми, которым при-
шлось спасаться от военных 
действий на Юго-Востоке Укра-
ины, оставив свои дома, работу 
и все, что дорого. 

Помочь им в эти трудные 
дни – наш общий гражданский 
да и человеческий  долг. Это то 
малое, что мы можем сделать 
сейчас для тех, кто оказался в 
очень сложной жизненной си-
туации.

как утверждают очевидцы, погуляли на славу

Купаюсь на пляже – 18 

Езжу с ночевкой на Дон – 41

Встречаюсь в парке с друзьями – 42

Хожу в клубы, на дискотеки – 19

Сижу дома у телевизора – 11

Как вы отдыхаете летом 
в Богучарском районе?
Лето пара отпусков. редакция «Сель-
ской нови»  решила выяснить, как от-
дыхают богучарцы, предпочитающие 
российским и заграничным курортам 
родной край. опрос на эту тему мы 
разместили в наших группах в соцсе-
тях  (odnoklassniki.ru/gazetasel
vk.com/boguchar36 ).

В нем приняли участие люди разных 
возрастов. Результаты следующие Богучарцы умеют хорошо поработать и с душой отдохнуть

 Национальный праздник – изюминка местного праздника
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Вместе подводим итоги
Чем запомнился этот период жителям района, что сделало их жизнь более комфортной:

Дороги пятилетки

За счет средств дорожного фонда 
последние 3 года на ремонт внутри-
поселенческих дорог тратится 12 млн. 
800 тысяч рублей ежегодно.

За счет бюджетных кредитов про-
ложено 3,5 км асфальтированной до-
роги в селе Данцевка, 1,6 км –  Дья-
ченково, производится ремонт дорог 
в Богучаре и Луговом – сумма затрат 
10 млн. рублей. 

Заказан проект строительства меж-
районной дороги Журавка – Лукьян-
чиков (4,3 км) со сроком ввода в 2015 
году. 

Строительство пятилетки

Построено два моста в селе Дьячен-
ково. На эти цели истрачен 41 млн. ру-
блей.

Возводится ФОК (физкультурно-
оздоровительный комплекс) на стади-
оне «Юность». Пуск в эксплуатацию – 1 
сентября 2014 года.   Путепровод связал две части Дьяченково в единое целое.

Ремонт пятилетки

За истекшие 5 лет по программе капитального ре-
монта жилых домов в Богучаре было отремонтирова-
но 53 многоквартирных дома.

Капитально отремонтирована БСОШ №1, общая 
сумма затрат на эти цели составила 10,8 млн. рублей. 

Реконструкция пятилетки

После реконструкции открыли детский сад «Тере-
мок» на 190 мест. На эти цели затрачено 50 млн. ру-
блей. 

Благодаря этому очереди в детские сады в Богуча-
ре в настоящее время нет.

  Богучарская средняя школа №1 сегодня как конфетка.   Малышам в новом садике нравится.

Новоселье пятилетки

257 квартир, ранее принадлежавших Министер-
ству обороны России, переданы в муниципальную 
собственность Богучарского района. 138 из них, ко-
торые до этого пустовали, отданы нуждающимся в 
улучшении жилищных условий. 

30 квартир были распределены среди городских 
очередников, 27 – получили дети-сироты, 31 – ра-
ботники сферы здравоохранения, 19 – сферы обра-
зования, 5 – культработники, 6 – специалисты в об-
ласти физкультуры и спорта.

Отпраздновали новоселье и жильцы 12-квартир-
ного аварийного дома, дожидавшиеся до того отсе-
ления не одну пятилетку.

22 участникам, инвалидам ВОВ и вдовам бы-
ли выданы сертификаты на улучшение жилищных 
условий на общую сумму 23,7 млн. рублей. 

  Жить в таком микрорайоне одно удовольствие.

Частными застройщиками введено в строй 
10365 кв. метров жилья: 2009 г. – 2088, 
2010 г. – 589, 2011 г. – 417; 2012 г. – 2960, 
2013 г. – 4311.
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минувшей пятилетки

Здоровье пятилетки

По программе «Повышение безопасности дорожного движения 
и снижения смертности от ДТП» получено 11,7 млн. рублей. На 
эти средства были приобретены реанимобиль на базе автомоби-
ля «Фиат», аппарат УЗИ, рентгеновский аппарат.

По программе модернизации здравоохранения Воронежской об-
ласти было выделено 9,6 млн. рублей, за счёт которых учрежде-
ния здравоохранения Богучарского района пополнились лабора-
торным, функциональным оборудованием, в частности, был при-
обретён аппарат УЗИ.

В 2014 году в рамках программы «Повышение безопасности до-
рожного движения» ожидается поступление нового оборудования 
на 3 млн. рублей: операционный стол, операционный набор, дыха-
тельная и следящая наркозная аппаратура.

Построен ФАП в селе Дьяченково, идет отделка. Дата ввода – 
август 2014 года.

За последние пять лет на укрепление материальной базы здра-
воохранения Богучарского района было выделено 21,3 миллио-
на рублей. 

«Чистая вода» пятилетки

В 2013 году выполнена рекон-
струкция водопровода в Богуча-
ре по ул. Советской (8,6 млн. ру-
блей), Озерной, Береговой, Дач-
ной (4,7 млн. рублей), осущест-
влено строительство водопро-
вода по ул. Звездная, Степная, 
Полевая (3,7 млн. рублей) в селе 
Залиман.

Разработана проектно-
сметная документация и пред-
ставлены заявки в управление 
жилищно-коммунального хо-
зяйства и энергетики Воронеж-
ской области на реконструкцию 
в 2014 году систем водоснабже-
ния в селах Филоново, Крини-
це, Липчанке, хуторе Тихий Дон.

Газификация пятилетки

В 2013 году построена сеть 
газораспределения по улицам 
Полевая, Степная, Звездная в 
селе Залиман. 

Газифицировано 106 домо-
владений. 

За 5 лет проложено 31,3 км 
газовых сетей.

Спорт пятилетки

Построено три многоцелевых спортивных площадки (в Богучаре, 
Подколодновке, Дьяченково), три футбольных поля с искусствен-
ным покрытием (две в Богучаре, одно – в Луговом). 

Произведена реконструкция физкультурно-оздоровительного 
комплекса в военном городке, были отремонтированы спортив-
ный зал и бассейн. Сумма затрат на этот объект составляет  15 
млн. рублей.

В районе  – 151 спортивный объект: один стадион, 26 спортив-
ных залов, 112 спортплощадок, два бассейна, три стрелковых тира, 
пять тренажерных залов, два борцовских зала, шахматный клуб.

  Строительство ФОКа на стадионе “Юность” близко к завершению   На такой площадке можно заниматься в любую погоду

ОЦЕНКУ ДАЮТ БОГУЧАРЦЫ

– Мы так долго ждали строи-
тельство моста, что его ввод в 
строй стал настоящим общесель-
ским праздником. Надеемся, не 
последним: ждем еще и откры-
тия ФАПа. Но я еще помню нашу 
жизнь без моста, когда село было 
разрезано непролазным оврагом 
на две части, а главная, по сути, 
улица не имела асфальта. Теперь 
у нас прекрасный путепровод, от-
личная дорога, центр села преоб-
ражается и дальше – мост словно 
бы дал толчок к развитию.

– Мои чувства может понять 
только тот, кому довелось дол-
гие годы жить в старом аварий-
ном доме. И кто знает, сколь-
ко бы ещё жители нашего дома 
по улице Радченко, 19 терпели 
всевозможные неудобства, если 
бы не счастливое для нас разви-
тие событий, связанное с переда-
чей квартир из военного городка 
в муниципальную собственность. 
Все двенадцать семей получили 
прекрасные квартиры. Чего ещё 
нам желать? Жить и радоваться!

– Спасибо тем, кто вдохнул жизнь 
в детский садик «Теремок», са-
мый современный в Богучаре. 
Василина с удовольствием его 
посещает. Еще бы: здесь так ком-
фортно, дети занимаются музы-
кой, плаванием. Кстати, родите-
ли и воспитатели нашего садика 
в текущем году даже участвовали 
во всероссийском конкурсе твор-
ческих работ и получили дипломы 
I степени. В «Теремке» есть все 
условия для развития, и мы этим 
теперь с радостью пользуемся.

– Строящийся сейчас 
физкультурно-оздоровительный 
комплекс должен стать основой 
дальнейших успехов футбольных 
команд детско-юношеской спор-
тивной школы. Преимущество но-
вого ФОКа в том, что там мож-
но проводить полноценные тре-
нировки в зимний период. Самые 
маленькие футболисты, которым 
зимой нельзя тренироваться на 
открытом воздухе, будут теперь 
раньше втягиваться в игру и бы-
стрее расти в мастерстве.

Владимир Линцов, 
 Дьяченково:

Галина Клименко, 
Богучар:

Лилия и Васили-
на Сердюковы. 
Богучар:

Рим ХАСАНОВ, 
тренер ДЮСШ:

Расход бюджета на душу населения

в Богучарском районе

10647 руб. 10562 руб.

13165 руб.

19013 руб.

21317 руб.

2910 учащихся 1-9 классов три раза в неделю бесплатно 

получают «школьное» молоко, что благотворно сказыва-

ется на здоровье детей.  

Закупка молока производится на условиях софинансиро-

вания из областного и районного бюджетов. 

цифры, факты, мнения



Прошедшие недавно Дни улиц 
Дзержинского и Советской (о них 
мы писали в номере «СН» от 15 
июля) разошлись по городу люд-
ской молвой, как круги по воде. В 
редакции газеты раздаются звон-
ки: «А на каких ещё улицах плани-
руются такие же праздники?» Мы 
решили побеседовать по этому 
поводу с главой городской адми-
нистрации Иваном Нежельским.

 – Иван Михайлович, будут ли ещё 
в Богучаре Дни улиц?

– Обязательно. Это важная часть 
программы подготовки к 310-летнему 
юбилею города, который мы будем от-
мечать 20 сентября. И этот большой об-
щий праздник предваряется «локальны-
ми» в разных уголках города. Мы нача-
ли с улиц, расположенных на въездах в 
Богучар, – его «визитных карточек». Те-
перь следующий на очереди – военный 
городок. Всем известно, какую важную 
роль он играет в жизни города. Это са-
мый густонаселённый микрорайон. Там 
школа и лицей, три детских сада, и пред-
приятия торговли. Уверен, что праздник 
будет многолюдным, ярким, содержа-
тельным.

На сегодняшний день дата праздника 
в военном городке определена: 27 июля.

Ну а потом мы постараемся успеть 
организовать ещё как минимум два 
праздника в «старом» Богучаре. Очень 
хотелось бы, чтобы в подготовке к ним 
самое активное участие принимали 
уличные комитеты и жители города. – 
Кстати, о чистоте. Как мы знаем, на 
каждом Дне улицы обязательно че-
ствуют хозяев лучших подворий, ру-
ководителей предприятий и органи-
заций, поддерживающих в образцо-
вом состоянии офисные территории. 
Но есть ведь и нерадивые хозяева. 
Они на праздниках остаются «за ка-
дром», но значит ли это, что город-
ским властям с ними приходится ми-
риться?

– Ни в коем случае! В борьбе за чи-
стый и уютный для проживания город 
мы активно пользуемся как «пряником», 
так и «кнутом» в лице районной адми-

нистративной комиссии, в состав кото-
рой входят представители города: Сер-
гей Аксёнов, Владимир Резников и Вик-
тор Клименко. Комиссия регулярно об-
следует улицы города и фиксирует на-
рушения Правил санитарного содержа-
ния населённого пункта. С начала ны-
нешней весны и по сегодняшний день 
уже составлены десятки протоколов с 
наложением штрафов на нарушителей 
Правил. При этом заметьте: штрафы для 
нас – не самоцель. Тем, кто захламля-
ет придомовые и офисные территории, 
комиссия на первый раз дает предупре-
ждение и срок для наведения порядка. И 
лишь потом привлекает к администра-
тивной ответственности тех, кто все это 
проигнорировал. Я надеюсь на расту-
щую сознательность горожан и повы-
шение общей культуры.

– Но всё-таки, вопреки известной 
поговорке, чисто там, где метут, пото-
му что совсем не сорить – не получа-
ется. И сейчас мы видим, как чётко в 
последнее время налажен сбор и вы-
воз мусора с городских улиц.

– Этой проблеме уделяется большое 
внимание. Постоянно укрепляется тех-
ническая база. На днях город получил 
новый мусоровоз на базе камазовское 
шасси – по государственной програм-
ме Воронежской области «Обеспече-
ние доступным и комфортным жильём 
и коммунальными услугами населения 
Воронежской области». 

По соответствию нормам экологиче-
ской безопасности он относится к клас-
су «Евро-3». 

Это экологический стандарт, регули-
рующий содержание вредных веществ в 
выхлопных газах транспортных средств 
с дизельными и бензиновыми двигате-
лями. В России он действует с 2008 
года. Мы, кстати, можем наряду с горо-
дом обеспечить вывоз мусора из близ-
лежащих сёл – Поповки, Лофицкого, Лу-
гового, Данцевки, для чего готовы за-
ключить договора с сельскими поселе-
ниями.

– Горожане заметили на улицах 
людей с повязками дружинников. 
Но знаете, это как-то невольно ас-

социируется с ДНД советских вре-
мён, когда  на вечерние прогулки в 
«добровольно-обязательном» поряд-
ке выходили по очереди  представи-
тели всех организаций и предприя-
тий…

– Теперь всё по-другому. ДНД учреж-
дена на организационном собрании 
горожан-добровольцев. Избран штаб 
ДНД (начальник штаба – глава админи-
страции города). Положение о добро-
вольной народной дружине утвержде-
но городским Советом народных депу-
татов и согласовано с районной адми-
нистрацией, руководством отдела МВД 
России по Богучарскому району. В ДНД 
вошли не случайные люди, а именно ак-
тивисты, которым не всё равно, есть или 
нет порядок в городе, можно ли по нему 
спокойно ходить в вечернее и ночное 
время. В их числе – представители го-
родской администрации, большинство 
депутатов городского Совета, депута-
ты районного Совета, уличкомы, стар-
шие домов, работники ООО «Богучар-
бытсервис». 

Сейчас в городской добровольной на-
родной дружине около 50 человек. Они 
дежурят по выходным и праздничным 
дням. Выходят на дежурство только вме-
сте с сотрудниками полиции. В перспек-
тиве планируется довести численность 
ДНД примерно до 90 человек, чтобы в 
патрулирование можно было бы выхо-
дить ежедневно. Но при этом мы не фор-
сируем рост рядов: там должны быть 
только добровольцы, соответствующие 
званию народного дружинника по сво-
им деловым и моральным качествам.

Интервью провел
 Алексей КОВАЛЕВ.
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В борьбе за чистый и уютный 

для проживания город мы ак-

тивно пользуемся как «пря-

ником», так и «кнутом» в 

лице районной администра-

тивной комиссии

 Вопросы благоустройства глава города держит на личном контроле

Предложить кандидатуру 
может каждый

Теризбирком формирует резервный 
состав участковых избирательных 
комиссий и ждет предложение по 
персоналиям.
– Мы принимаем предложения по 
кандидатурам до 14 августа теку-
щего года, – пояснил председа-
тель   Теризбиркома Сергей Заикин. 
– Представить их могут как партий-
ные организации и общественные 
объединения так и представитель-
ные органы местного самоуправле-
ния или собрания избирателей по 
месту жительства, учебы или рабо-
ты. Для этого необходимо подать в 
нашу комиссию соответствующие 
документы.
Образцы необходимых для этого бу-
маг можно получить там же в Териз-
биркоме. Или взять на сайте избир-
кома Воронежской области www.vo-
ronezh.izbirkom.ru

Воинам-«афганцам» вручат 
юбилейные медали

Медаль отлита в память 25-летия 
окончания боевых действий в Афга-
нистане.
– Нам необходимо, чтобы гражда-
не, проходившие военную службу в 
составе ограниченного континген-
та войск в Афганистане, связались 
с нами, например, позвонив дежур-
ному по телефону 2-18-87, – гово-
рит начальник отдела военного ко-
миссариата по Богучарскому райо-
ну Олег Кожевников. – Для уточне-
ния списков ветеранов. Сделать это 
могут и их родственники либо главы 
поселений. 
Акция уже идет.

Полиция, общественность, 
СМИ: вместе против 
криминала 

Общественный совет при отделе 
МВД России по Богучарскому райо-
ну провёл 15 июля семинар «Взаи-
модействие общественного совета 
со СМИ в противодействии преступ-
ности».
Состоялся заинтересованный разго-
вор о том, как, используя печатные и 
электронные СМИ, повысить эффек-
тивность работы по профилактике 
преступных проявлений.
 – Хотелось бы, чтобы наша рабо-
та по охране правопорядка полнее 
освещалась и в газете, и на богучар-
ских сайтах, – высказала пожелание 
инспектор ОМВД по Богучарскому 
району Ольга Уварова.
В свою очередь, представители СМИ 
подчёркивали необходимость повы-
шения информационной открытости 
правоохранительных органов.

В Богучар прибудет мобиль-
ный диабет-центр

У жителей района есть возможность 
больше узнать о своем здоровье.
– Реализуется специальный про-
ект,  – пояснила редакции врач-
эндокринолог Оксана Верниенко. 
–  Специалисты передвижного диа-
бет-центра всем желающим опреде-
лят уровень сахара в крови, а паци-
енты с повышенным уровнем глюко-
зы смогут сразу получить консульта-
цию врача-эндокринолога. Причем, 
совершенно бесплатно.
Мобильный диабет-центр будет ра-
ботать на территории районной 
больницы 5 августа с 9.00 до 15.00.

Мэр Богучара Иван Нежельский:

«Чистота в городе –  
общее дело горожан»
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Охранному предприятию требуются охранники-кон-
тролеры для работы вахтовым методом в г. Москве и 
Московской обл. Вахта 20/10, 20/20, 30/30. Проживание 
на объекте бесплатно. Еженедельные выплаты аван-
сов. З/п от 1000 руб. за смену. Тел. 8 (473) 261-10-58, 
8-9202289297.

реклама

Бурение скважин. Тел. 8-9198759770.

Бурение скважин. Тел. 8-9515655204.

Бурение скважин. Тел. 8-9204090282.

Прод. пеноблок, доска обрезная северная, шифер 
7-волновой, кирпич, профлист оцинкованный и цвет-
ной для заборов и крыш. Тел. 8-9204648432.

Доставка щебня, камня, песка. Вывоз мусора. 
Тел. 8-9050522177.

Закупаем  мясо (говядину), коров. 
Тел. 8-9204020107.

Пр. пород. щенки рус. гончей. Тел. 8-9204322215.

Поездки на море. Тел. 8-9103490175.

Поездки на море. Тел. 2-22-55, 8-9204682225.

Песок, отсев, щебень, камень. Доставка в трудно-
доступные места (вездеход 20 т.) Тел. 8-9601151709.

Куры-несушКи. Бесплатная доставка по району. 
Тел. 8-9612812344.

Аренда  Дом мебели, 3 этаж, 100 м2. 
Тел. 8-9623279735.

Арбузы с бахчи с. Дедовка. Тел. 8 (47365)4-91-08.

Реклама

Прод. дом в с. Залиман. Тел. 2-61-21, 8-9056441012.

Прод. дом в с. Поповка. Тел. 8-9066714479.

Прод. новый 2-этажный дом с постройками (зем. уча-
сток 15 с.) в г. Богучаре. Тел. 8-9102494585, 2-21-31.

Требуются повара, помощники повара, наполнители 
АЗС (с. Купянка). Тел. 8-9204116157.

семья снимет 1-комн. кв. в /г. Тел. 8-9204564638.

Прод. 1-комн. кв. в в/г (2 эт.). Тел. 8-9805590140.

Прод. а/м ВАЗ-2110 2007 г.в. Тел. 8-9601207369.

Пр. дом. г. Богучар, ул. Володарского. Тел. 8-9204535692.

Калачеевский кирпичный завод реализует 
кирпич красный керамический. Цена от 8 руб. 50 
коп. за 1 шт. Доставка. Тел. 8 (47363) 2-12-42, 
2-16-92, 8-9102896703.           Реклама

Филиалу ОАО «Газпром газораспределение 
Воронеж» в г. Богучаре на постоянную работу 
требуется слесарь по эксплуатации и ремонту 
газового оборудования.

Обращаться по адресу: г. Богучар, ул. Транспортная, 
д. 46. Тел. 2-41-31.

ОАО «Богучармолоко» на работу требуются 
электромонтеры, слесари КИПиА, операторы ко-
тельной, слесари-ремонтники. 

Обращаться по тел. 2-25-56, 2-11-67.

Регистрационный номер торгов №7                 

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ТОРГОВ 

26 августа  2014 г. в 8 час. 30 мин. в здании администрации муниципального района, находящемся по адресу: 
Воронежская область, г. Богучар, ул. Кирова, 1, состоится аукцион, открытый по форме подачи предложений о 
цене по продаже незастроенного земельного участка из земель населенных пунктов:

Решение о продаже земельного участка принято по-
становлением администрации муниципального района 
от  09.07.2014  №531 «О продаже по открытому аукцио-
ну незастроенного земельного участка, расположенного 
по адресу: Воронежская область, Богучарский район, 
хутор Дядин, улица Гагарина, 70 А.

Администрация Богучарского муниципального рай-
она может принять решение об отказе в проведении 
торгов в срок до 11.08.2014 г.

Организатором торгов является отдел по управлению 
муниципальным имуществом и земельным отношениям 
администрации муниципального района (Воронежская 
область, г. Богучар, ул. Кирова, 1, тел. 2-23-69). 

Для участия в торгах претендент представляет ор-
ганизатору торгов:

- заявку по форме на участие в торгах;
- платежный документ с отметкой банка плательщика 

об оплате задатка; 
- опись представленных документов в 2 экземплярах.
Физические лица дополнительно предъявляют до-

кумент, удостоверяющий личность. 
Юридические лица дополнительно предъявляют к 

заявке:
-  нотариально удостоверенные копии учредительных 

документов и свидетельства о государственной реги-
страции юридического лица;

- выписку из решения уполномоченного органа юри-
дического лица о совершении сделки, если это необхо-
димо в соответствии с учредительными документами 
претендента.

В случае подачи заявки представителем претенден-
та последним предъявляется надлежащим образом 

оформленная доверенность (содержащая полномочия 
по подаче заявки, участию в торгах, подписанию про-
токола торгов).

Задаток для участия в торгах перечисляется по 
следующим реквизитам: финансовый отдел ад-
министрации Богучарского муниципального райо-
на, р/с 40302810513230002016 в Центрально-Чер-
ноземном банке Сбербанка РФ г. Воронежа, кр. 
30101810600000000681, ИНН 3603003254, БИК 
042007681,  КПП 360301001, ОКТМО 20605000.

Победителю торгов задаток засчитывается в счет 
оплаты приобретенного земельного участка, остальным 
участникам торгов возвращается в течение 3 банков-
ских дней со дня подписания протокола о результатах 
торгов.

Заявки на участие в аукционе подаются претенден-
тами организатору торгов с 23.07.2014 г. с 8 ч. 00 мин. 
по 22.08.2014 г. до  14 ч. 00 мин. в рабочие дни с 8.00 
до 17.00, перерыв с 12.00 до 13.00. Форму заявки, про-
ект договора купли-продажи и иные документы можно 
получить у организатора торгов, на официальном сайте 
Правительства РФ www.torgi.gov.ru. Определение участ-
ников торгов состоится  22.08.2014 года в 14 часов 00 
мин. по адресу организатора торгов.

Победителем в аукционе будет являться лицо, пред-
ложившее наибольшую цену. 

Заключение договора купли-продажи и оплата при-
обретенного земельного участка производится не позд-
нее 5 дней со дня подписания протокола о результатах 
торгов. 

Осмотр земельного участка будет проводиться 
31.07.2014 г., 04.08.2014 г.  в 10.00.

Администрация Богучарского муниципального 
района Воронежской области уведомляет заинте-
ресованных лиц об имеющемся для предоставления 
в аренду сроком на 49 лет земельном участке об-
щей площадью 3000 кв. м с кадастровым номером 
36:03:0700015:110 из земель населенных пунктов для 
строительства производственной базы, расположен-
ном по адресу: Воронежская область, Богучарский 
район, с. Залиман, ул. Малаховского, 211 з.

Прием заявок осуществляется в течение 30 дней 
со дня выхода объявления по адресу: г. Богучар, ул. 
Кирова, 1 (отдел по управлению муниципальным иму-
ществом и земельным отношениям администрации 
Богучарского муниципального района).

Приближается сезон любимых многими южных ягод 
– арбузов, понемногу они начинают появляться на 
прилавках магазинов и рынках нашего района. 
Однако некоторые из наших читателей не спешат 
приобретать сочный плод, побаиваясь наличия ни-
тратов, которые могут нанести вред человеческому 
организму. Помочь богучарцам разобраться в этом 
вопросе мы попросили заместителя начальника ТОУ 
Роспотребнадзора в Павловском, Богучарском и 
Верхнемонском районах Владимира Крамскова.

– Прежде всего запомните: торговать арбузами 
должны на рынках или в специально отведенных ме-
стах, вдали от проезжей части, – рассказал Владимир 

Александрович. – Обязательно должна быть вывеска с 
названием юридического лица, ценой арбузов и инфор-
мацией, откуда они привезены. По первому требованию 
покупателя продавец обязан предъявить удостоверение 
качества на арбузы и дыни с указанием протоколов ис-
следований на нитраты. Хорошенько рассмотрите арбу-
зы – они не должны быть надрезаны и должны лежать 
не на земле, а на специальных поддонах. Если все в 
порядке, арбуз можно смело покупать, но лучше делать 
это все-таки на рынке, потому что там работает вет-
служба, имеющая специальный аппарат – нитрометр. 
С его помощью можно на месте проверить качество и 
выдать справки продавцам и покупателям. 

Как выбрать вкусный арбуз 
и не отравиться

К сведению граждан Богучарского 
муниципального района

24 июля 2014 года с 11 часов в общественной 
приемной полномочного представителя Прези-
дента РФ в Центральном Федеральном округе в 
Богучарском районе по адресу: город Богучар, 
улица Кирова, дом 1, будет вести прием граждан по 
личным вопросам руководитель территориального 
управления Федерального агенства по управлению 
государственным имуществом Воронежской области 

БАЦунОВ николай Афанасьевич.
Запись на прием осуществляется по телефону              

8 (47366) 2-25-06.

Администрация городского поселения, городской 
Совет народных депутатов г. Богучара выражают 
искренние соболезнования депутату городского 
Совета Кобелеву Михаилу Алексеевичу в связи со 
смертью его 

брата.

Совет нашим читателям дает компетентный специалист
Женсовет Воронежской митрополии орга-
низовал очередной привоз из Москвы мо-
лочнокислых продуктов для малоимущих 
и многодетных семей района, а также пе-
реселенцев из Украины.

– На этот раз нам доставили фурой тво-
рожки, йогурты, молоко, кефиры и многое 
другое – всего около 30 наименований про-
дуктов, на общую сумму более одного милли-
она рублей, – говорит матушка Ирина Ельча-
нинова. – Все это совместно с управлением 
социальной защиты населения мы распреде-
лили по нуждающимся гражданам, находя-
щимся на территории Богучарского района.  

13 тонн 
благотворительной 
помощи привезли  
в Богучар

Прод. пшеницу. Тел. 8-9038597180.

Прод. ВАЗ-21103, хор. состояние. Т. 8-9066714218.

Видеосъёмка свадеб и других торжеств, пере-
запись на DVD-диски. Тел. 2-24-68 в рабочие дни  
с 9.00 до 17.00.     Реклама.
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По вопросам размещения  
объявлений, поздравле-
ний, рекламы обращаться 
в редакцию газеты «Сель-
ская новь» по адресу: г. 
Богучар,  ул. Прокопенко, 
1. Тел. 2-24-41.   Реклама

Главный редактор Е.В. АнДРОСОВА.

УВАжАЕМыЕ БОгУчАРцы!

Редакция «Сельской нови» до-
водит до вашего сведения, что 
при подаче объявлений частно-
го характера вы ОБЯЗАТЕЛЬ-
НО должны предъявлять  па-
спорт.                                               

Поздравляем 
с 90-летним юбилеем дорогого 
папу, дедушку, прадедушку 

Илью Васильевича 
МладИнского 
(с. грушовое).

Прекрасный возраст 90!
Его прожить не так-то просто!
В кругу семьи, в кругу друзей
Желаем встретить юбилей!
Живи, родной наш, долго-долго
И не считай свои года,
Пусть радость, счастье и здоровье
Тебе сопутствуют всегда!

дети, внуки, правнуки.

Дорогие читатели! 

наша газета продолжает фотоконкурс «Фотонаграда Града». 
Присылайте свои лучшие летние фотографии (пейзажи, фото ва-
шего летнего отдыха и любые другие снимки лета) в редакцию по 
обычной или электронной почте, выкладывайте в наших группах 
«ВКонтакте» и в «Одноклассниках». Мы ждем ваши работы до 8 
августа. К фотографии обязательно приложите ваши данные (ФИО, 
контактный телефон, домашний адрес и электронную почту).

Лучшие снимки мы будем публиковать по пятницам. Победители 
смогут забрать свои призы в редакции. Авторы пяти лучших работ 
месяца выйдут во второй, областной этап конкурса, который прой-
дет с 1 по 31 августа 2014 года. И смогут побороться за один из 
десяти главных призов: стиральную машинку, сертификаты на сум-
му 10 000 рублей в магазины бытовой техники, постельного белья, 
обуви, ювелирных изделий и др.

Подробнее о призах и условиях конкурса – на сайте www.riavrn.
ru или по телефону: 8- 800 7007 800.

*Участники конкурса, предоставившие свои фотоработы, гаран-
тируют свои права на предоставляемые фотографии и фотомате-
риалы. В случае возникновения каких-либо претензий третьих лиц 
в отношении указанной фотографии, участник обязуется урегу-
лировать их своими силами и за свой счет, при этом фотография 
снимается с конкурса без каких-либо условий.

Богучарцы продолжа-
ют выкладывать занима-
тельные снимки в наших 
группах в соцсетях «Од-
ноклассники» и «ВКон-
такте». 

Сегодня мы представ-
ляем вам снимок насти 
Кузнецовой, сделанный 
на котлаване в селе Дья-
ченково. 

Просьба к читателям: 
подписывайте выклады-
ваемые вами снимки.

В №52 «Сн» от 15 
июля, страница 8, как нам 
подсказал автор, на фото-
графии изображен аист.

Реклама

Поздравляем с юбилеем 
Владимира александровича 

сафоноВа 
(с. Твердохлебовка).

Пусть будет этот юбилей
незабываемым из дней –
Улыбок полон и цветов
И благодарных теплых слов!
Пусть в радости идут года,
Чтоб в жизни были навсегда
Здоровье, счастье и успех,
Удача в начинаньях всех!

коллектив сХа «аграрий».

    ИЗ СОЦСЕТЕЙ

галину Михайловну 
гаПЧЕнко 

(с. Радченское) 
поздравляем 
с юбилеем.

С юбилеем поздравляем
И от всей души желаем:
Счастья, радости, добра,
Быть веселою всегда,
Что задумано – исполнить,
Жизнь прекрасна – 
  это помнить,
Улыбаться, долго жить,
И всем радость приносить!

семьи крячковых, 
Титаревых.


	22 июля 1 полоса
	22 июля 2 полоса
	22 июля 3 полоса
	22 июля 4 полоса
	22 июля 5 полоса
	22 июля 6 полоса
	22 июля 7 полоса
	22 июля 8 полоса

